

Helga und Ralf steigen auf den Thron

Schießsportverein Breden hat ein neues Königspaar

Bad Salzuffen/Ehrsen-Breden. „Der war gut! Gut Schuss, gut Schuss, gut Schuss.“ So klang es vielstimmig aus dem ehemaligen Steinbruch in Breden, dem Sitz des Kleinkaliber-Schießsportvereins (KKSv) im „Rosenbusch“.

Grund für den gemeinsamen Toast: Die Proklamation der Schützenkönige beim diesjährigen Herbstfest. Die Mitglieder des 1929 gegründeten Traditionsvereins hatten sich am Samstagnachmittag versammelt, um das neue Königspaar „auszuschießen“. Nach spannendem Wettkampf standen die Meisterschützen fest. Helga Römgens hatte in der weiblichen Kategorie „den Bock“ geschossen, und Ralf Hahn hatte unter den männlichen Mitbewerbern am besten „das Wildschwein“ auf seiner Scheibe getroffen.

Nach humorvollen Begrü-

ßungsworten des Vereinsvorsitzenden Heinz Strücker, der persönlichen Begrüßung neuer Vereinsmitglieder nebst überreichter KKSv-Hausmarke und der Ehrung von Björn Richter (25 Jahre Mitgliedschaft) durfte das neue Königspaar den Thron in Form der steinernen Treppe vor dem Vereinsheim besteigen.

Zum klassischen „Umzug“ ging es dann aber nicht, denn: „Wir sind ein reiner Schießsportverein und verzichten darauf, durch die Straßen zu marschieren“, erklärte Pressewart Armin Gerlach. Darum ging es gleich nach Thronbesteigung, heftigem Siegerapplaus und dreimaligem „Gut Schuss, Gläser heben“ direkt in den liebevoll geschmückten Vereinsraum, um das Herbstfest gemeinsam mit „Schmaus, Braus und Tanz“ zu begehen.

(lük)



Die Geehrten: Schützenkönig Ralf Hahn, Königin Helga Römgens und Jubilar Björn Richter (von links).

FOTO: LUKEWILLE